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全員主役の学校！ 校 長 小 竹 智

９月10日、さわやかな秋晴れのもと体育祭を行いました。

体育祭当日、グラウンドで駆け足の生徒の姿をたくさん目にしました。多くの生徒が応援や競

技だけでなく、さまざまな係の仕事を担当しました。たとえ目立たない裏方の仕事であっても、

誠意をもって、さわやかに取り組みました。事前の準備や練習でも、立場や役割を越え、みんな

で体育祭を作り上げていこうとする姿勢を多くの生徒から、強く感じられました。

「一人一役」という言葉がありますが、小規模校である月潟中学校では一人二役、三役は当た

り前です。だから、当日もゆっくり歩いている訳にはいかないのです。当日はもちろん、事前の

準備や練習も団結し協力し、そして全力を尽くさなければ、行事を成し遂げることはできません。

行事を成功させるためには全員の力が必要です。月潟中学校は生徒も職員も全員主役の学校で

す。何もしなくてよいという生徒も職員もいません。脇役もいません。こ

れからも、一人一人の持ち味を大切にしながら、みんなで団結して積極的

にチャレンジしていく学校を目指していきたいと思います。

体育祭当日、保護者の皆様、CSの皆様、たくさんの方からおいでいただ

き感謝いたします。コロナ禍ということで、皆様方から感染拡大防止にご

協力いただきました。さまざまな制約のある中でしたが、生徒は皆様方の

声援を受け、充実感をもって終えることができました。また、多数の方か

らPTA種目にご参加いただき、体育祭を盛り上げていただきました。あり

がとうございました。これからもご協力よろしくお願いします。

団長と団旗長の体育祭を終えての感想を紹介します。

青軍団長 I
団長をやって、人をまとめることは難しいと実感しました。

ダンスの振り付けや構成など、さまざまなことで困りました

が、応援リーダーのみんなに助けられました。ダンスがもう間

に合いそうもなく困っていたとき、リーダーのみんなが必死に

団員に教えている姿を見ました。僕より頼もしいのではないか

と思いました。リーダーのみんなに感謝しています。そして青

軍みんなに感謝しています。本当にありがとう。

体育祭は、僕の大切な思い出です。

黄軍団長 K
団長になり、はじめは不安な気持ちがありましたが、応援リ

ーダーたちのおかげで、まとまりができ良いスタートを切るこ

とができました。夏休みが終わり、全校での練習が始まり、う

まくいかないこともありましたが、いろいろな人から支えても

らいました。

最後には、全校のみんなが楽しく体育祭を迎えられて良かっ

たです。

最高の体育祭をありがとうございました。
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青軍団旗長 T
私は３年間団旗を作成してきて、今年は団旗長を務めました。

先輩方から教えてもらったことを活かして団旗を作成しました。

細かいところが大変だったけど、かっこよく美しい作品がで

きて良かったです。そして、団旗で優勝できてうれしかったし、

三冠もとることができて、３年間で一番いい思い出になりまし

た。

黄軍団旗長 K
昨年、団旗係をやって、今年、団旗長に立候補しました。

夏休み中に青軍に彩色で遅れをとってしまい、とても焦りまし

た。しかし、団旗係で協力して体育祭当日に間に合わせること

できました。係で協力した団旗を掲げられ良かったと思います。

負けてしまいましたが、ギリギリまで手直しをして一生懸命

制作したので悔いはありません。係みんなに感謝してます。

下越吹奏楽コンクール終わる！
変化を感じる嬉しさ 吹奏楽部部長 ３年 S
私が吹奏楽部に入部してから約２年半。７月24日に最後のコンクールに臨みました。結果は銀

賞でした。絶対に金賞をとるという目標にあと一歩届かず、とても悔しいです。特に、ここまで

支えてくださった人たちに吉報を伝えられず、残念でなりません。

しかし、金賞はとれませんでしたが、私は、今までの吹奏

楽部には無かったやる気に満ちた部員たちの目が、今回のコ

ンクール前にはあったことに気がつきました。部員全員の大

きな成長と吹奏楽部の団結力の高まりを感じられたことがう

れしかったです。

いつも、したいことをさせてくれた先生、協力してくれた

部員たちなど、たくさんの人に恵まれ、楽しく部活動ができ

ました。部活動でのすべての経験が私の財産です。

ありがとうございました。

着任しました
病気療養中の社会科の石川哲也先生の代替の講師として、阿部

悟先生からお勤めいただいています。

また、体育の引野健二先生の代替の講師として、堀 正広先生

からお勤めいただいております。堀先生は初任校が月潟中で数十

年ぶりの月中勤務です。

よろしくお願いします。
堀 先生 阿部 先生
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